

El jefe de la Región Metropolitana Norte reconoce que la gente empieza a quejarse con razón y cifras en la mano de la delincuencia

Los Mossos celebran su "Día de les Esquadres" en Les Franqueses

REDACCIÓN

Los Mossos d'Esquadra de la Región Policial Metropolitana Norte, que incluye los dos Vallès, el Maresme y los municipios de Badalona y Sant Adrià del Besòs celebraron el jueves de la pasada semana su fiesta anual del Día de les Esquadres. Este año el acto tuvo lugar en Can Ribas de Les Franqueses y junto a los mandos de las diferentes comisarías de la región policial y representantes políticos de muchos de los municipios que la integran, así como la delegada el gobierno en Catalunya, **Carme Sanmiguel**, estuvieron presentes representantes de todos los servicios de emergencias y del resto de cuerpos policiales, Bomberos, SEM, Policía Local, Guardia Civil, Policía Nacional y Agentes Rurales, cuerpos todos ellos que suelen tener que intervenir de forma conjunta y que en más de una ocasión han demostrado la eficacia de ir perfectamente coordinados.

UNA REGIÓN VARIOPINTA

El jefe de la Región Metropolitana Norte, **David Piqué**, reconoció en su parlamento que "la gente empieza a quejarse de la delincuencia en la zona", añadiendo que "quienes se quejan lo hacen con cifras en la mano y con razón". Por ello, uno



Xavier Solanas

El acto revistió la solemnidad habitual y los Mossos fueron felicitados por las autoridades en la jornada de Les Franqueses. Xavier Solanas

de los retos es mantener la línea actual de reducir la delincuencia de todo tipo, resaltando que "a menudo no se trata de si hay mucha o poca delincuencia, si no si es socialmente aceptable". Piqué insistió igualmente que la región de la que es el máximo responsable policial es muy compleja. Va desde zonas urbanitas como Badalona o Sant Adrià, donde los delitos son en la calle y en comercios, hasta zonas industriales donde la noche es la preferida por los delincuentes y zonas poco pobladas, con robos en casas y garajes. Piqué también destacó que insistirán en un plan de choque que ya están aplicando para, "como mínimo

acabar con la impunidad". Durante el acto intervino también el jefe de la comaría de Granollers, **Lluís Estapé**, quien empezó por agradecer el trabajo diario de sus subordinados, quiso dejar claro que lo que cuenta es el ciudadano, aceptando todas las críticas que se reciben, ya que lo que se pretende siempre es mejorar.

El acto incluyó la felicitación a 43 agentes de los propios Mossos y de diversas policías locales, entre ellas las de Les Franqueses, Lliçà de Vall, Santa Maria de Palautordera y Cardedeu, así como a siete ciudadanos por su actuación ejemplar durante el último año. *

Detenido con 800 Kg. de hachís

SANT CELONI. Los Mossos de Tráfico detenían este lunes en Sant Celoni a un ciudadano de origen italiano, al que le fueron incautados 800 kilos de hachís que llevaba en el interior de su coche, un Renault Scenic. El detenido había causado sospechas de los agentes ya que estaba efectuando maniobras extrañas en el área de servicio de la autopista AP-7. El hombre, de 43 años de edad y residente en Torralba de Calatrava (Ciudad Real) fue finalmente detenido sobre las cinco de la madrugada por efectivos de la comaría de Granollers. RdV.

Vertido sin peligro en la empresa Benckiser

GRANOLLERS. La rotura de un contenedor que contenía carbonato sódico, que se producía la mañana del pasado sábado en la empresa Benckiser, la antigua Camp de Granollers, obligó a la empresa a poner en marcha el plan de emergencias, alertando por ello a Protección Civil que a su vez movilizó a los Bomberos y Policía Local. El vertido se producía en la parte exterior de la empresa y al parecer no ofreció en ningún momento peligro para las personas al tratarse de una sustancia no altamente peligrosa. Como medida de prevención, Protección Civil recomendó a la dirección del colegio de educación primaria Fátima que sus alumnos permaneciesen en el interior de la instalación escolar, hasta que pudo determinarse que no existía peligro alguno. RdV.

Discusión entre españoles y magrebí por el fútbol

GRANOLLERS. Casi se convierte en una batalla campal. Un grupo de vecinos del barrio de Can Gili, oriundos del país y unos cuantos ciudadanos de origen magrebí, llegaron a las manos el pasado sábado en el Centro Cívico (que ya es guasa) del barrio. Ello ocurría al finalizar el partido de fútbol que enfrentó al RCD Espanyol y al FC Barcelona. Comenzaron las discusiones que fueron subiendo de tono hasta llegar a las manos, resultando varios de los implicados con lesiones leves. Según indicaron fuentes policiales a esta redacción, los magrebí abandonaron el centro en primer lugar pero volvieron poco después continuando la trifulca. Se requirió la presencia de la Policía Local que identificó a todos los supuestamente implicados y se aconsejó a los lesionados que acudiesen a un centro sanitario antes de presentar sus denuncias. Actuando de forma muy responsable, la policía dirigió a los contendientes al servicio de urgencias del Hospital de la calle Francesc Ribas a los de un bando y a Urgencias Centro a los del otro. Cinco de los lesionados del grupo de españoles presentaron denuncia por la pelea. Y todo por un partido de fútbol. RdV.

espais

mima

Zona habilitada como centro terapias.

- ▶ Cursos reiki.
- ▶ Curso milagros.
- ▶ Curso introducción a la P.N.L.
- ▶ Curso hipnosis clínica.
- ▶ Curso de gemoterapia.

Terapia nivel practitioner. Deja de fumar definitivamente, adicciones en general, con hipnosis clínica. Sesiones de regresión hipnótica.

Pide información de fechas y horarios

Cuida de tu alma

Movil 649 97 31 41 • FIJO 938 60 04 04

Agusti Vinyamata 13-15 08400 Granollers • Lasely2007@hotmail.com